



Cristina Prado Benítez

Abogada laboralista en Ontier (Oviedo)



---

## Falsos autónomos: riesgos y consecuencias legales para las empresas

El fenómeno de los falsos autónomos se ha convertido en un problema cada vez más común en el ámbito laboral español. Se trata de trabajadores que, a pesar de estar dados de alta como autónomos, realmente operan bajo las condiciones de un empleado por cuenta ajena. Esta situación, además de vulnerar derechos laborales, puede traer graves consecuencias legales y económicas para las empresas que la practican. Cada vez más inspecciones laborales detectan estas irregularidades, y **las sanciones pueden ascender hasta cuantías de 12.000 euros por trabajador.**

Es importante entender que la figura del falso autónomo es una forma de fraude laboral que busca reducir costes a expensas de los derechos del trabajador. ¿Cómo se detecta? Si el profesional sigue órdenes de la empresa, cumple un horario fijo, trabaja exclusivamente para un solo cliente y no tiene capacidad real de negociar sus tarifas, es probable que estemos ante un falso autónomo. En estos casos, la relación debería ser reconocida como l

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |